
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 
ACTA SESIÓN Nº 20 

  
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
 
Sesión nº: 20 
Fecha: 16 de mayo de 2022 
Lugar: Sala Meet  
 
Hora: 11:00 h 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión: 
Juan C Castillo Armenteros 
Mariano Castro Valdivia 
Fco A. Corpas Iglesias 
María Luisa Fernández De Córdova  
María Magdalena Martínez Cañamero 
Esther Megía Serrano 
M Teresa Ocaña Moral 
 
D. Alfonso Cruz Lendínez (Presidente) 
Dñª. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 
ORDEN DEL DÍA 
  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente 
3. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la VI convocatoria DOCENTIA 

del curso 21-22. 
4. Ruegos y preguntas. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
Excusas: M. Dolores Casas Planes  

 
1. El acta se aprueba por asentimiento. 
2. El presidente informa que una vez finalizado el curso 21-22, en este curso se enviarán 

las encuestas de satisfacción tanto a profesorado como a responsables académicos y 
como novedad en este curso a los miembros de la Comisión. 

3. Se analizan los informes por parte de la Comisión, la profesora Fernández de Córdoba 
plantea la necesidad de solicitar información adicional de la profesora M Virtudes Alba 
en el apartado de material docente. Se acuerda solicitar la información y resolver el 
expediente en la próxima Comisión. La secretaria de la Comisión plantea dos cuestiones 
en relación a dos expedientes de la Rama de Sociales y Jurídicas, en primer lugar se 
acuerda que el plazo de solicitud debe ajustarse a evaluación inicial o bien a los últimos 
5 cursos, por lo que se va a informar a la profesora para que aclare el período solicitado. 
La segunda cuestión hace referencia a la valoración de méritos docentes de actividades 
desarrolladas en Universidades privadas. La Comisión acuerda que se valoren 
igualmente que las desarrolladas en Universidades públicas siempre y cuando se 
dispongan de los datos oficiales de las mismas. En este punto el profesor Castro Valdivia 



solicita que se aclare en el manual de ayuda el apartado de periodo de solicitud. Se 
acuerda realizar la aclaración y proponerlo como acción de mejora. 

 
Se aprueban los informes a excepción de los dos que necesitan subsanación en cuanto a plazo 
solicitado y material docente. 
 

4. Ruegos y preguntas. No hubo ruegos ni preguntas. 
 
 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las 11:21 
horas del día 16 de mayo de 2022, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, doy 
fe. 
 
El/La Presidente      El/La Secretario/a 
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 


